
 

 

 
 
 
 
 
 

 
ACCOMPLISSEZ LA PRIÈRE À SON TEMPS  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

وْقوُتاً ةا كااناتْ عالاى الْمُؤْمِنِينا كِتااباً مَّ    إِنَّ الصَّلَا

(Coran 04:103). ‘Inna s-Salāata Kānat Ala l-Mu’uminīna Kitābāan Mawqūtā’, 'En 
effet, la prière a été décrétée sur les croyants un décret de temps déterminés'. Il est dit dans 
cette Ayah Karimah que chaque prière a son temps qu'Allah 'Azza wa-Jalla a désigné pour 
les croyants et les musulmans. Il leur a été ordonné de prier à leurs heures. Lorsque la 
prière est accomplie au moment ordonné par Allah 'Azza wa-Jalla, sa vertu est la plus 
grande et la plus importante. Quiconque manque cette vertu ne peut l'atteindre. Peu 
importe combien ils prient plus tard, ils ne peuvent pas atteindre la vertu de ce moment. 

Par conséquent, la question de l'accomplissement de la prière est importante. Il y a 
des musulmans qui prient cinq fois par jour. Parfois, ils retardent en disant : "Je prierai plus 
tard. Je vais prier dans un petit moment". Et ils ont du travail à faire à ce moment-là, ou 
même pas du travail mais un jeu. Tout le monde l'a en main maintenant. Autrefois, ceux 
qui voulaient jouer devaient faire des efforts pour l'obtenir. Mais aujourd'hui, ils l'ont dans 
leurs mains. Ils sont occupés avec ça toute la journée. Alors ils manquent les prières et le 
travail, ils manquent tout. Par conséquent, nous devons contrôler notre ego. 

C'est le devoir le plus important. C'est le devoir ordonné par Allah جل جلاله d'accomplir la 
prière à l'heure. Allah 'Azza wa-Jalla a ordonné certains moments spécialement pour vous 

avec Sa جل جلاله grandeur et sa supériorité. Mais vous les négligez et ne leur donnez pas 
d'importance. Votre bénéfice est alors très faible. Surtout quand vous la retardez pour le 
Qada/le rattrapage ou l'abandonnez complètement, alors vous perdez beaucoup de choses 
physiquement et spirituellement. Le bénéfice de la prière n'est pas seulement spirituel. Pour 
que votre travail dans le monde se déroule bien et soit couronné de succès, la prière est 

importante. Ceux qui n'accomplissent pas la prière ne prospèrent pas. Qu'Allah جل جلاله nous 
aide. 



 

 

 

 

 

 

 

Il y a beaucoup de gens qui n'accomplissent pas la prière. Ils devraient au moins 
commencer à partir de maintenant. Ils devraient prier autant qu'ils peuvent jusqu'à ce qu'ils 
commencent à prier tous lentement. Parce que l'ego est tel que si vous commencez à prier 
d'un seul coup, il dira "je ne le ferai pas". Faire ou ne pas faire n'est pas important. Ce qui 
est important c'est de s'habituer à prier lentement. Qu'Allah aide les gens. 

Il y avait un dicton dans les temps anciens. Les gens d'aujourd'hui ne le connaissent 
pas. Ils disaient "Beynamaz". Beynamaz signifie une personne qui n'accomplit pas la prière. 
Ils n'entendent plus personne dire "Beynamaz" maintenant. Personne ne le comprend. 
C'était quelque chose de honteux. Qu'Allah ne nous laisse pas obéir à nos égos. 

La prière est en fait la plus belle chose, car c'est le moment où un serviteur et Allah 

'Azza wa-Jalla sont les plus proches l'un de l'autre. Quand Allah جل جلاله est le plus proche de 

Son جل جلاله serviteur, c'est lorsqu'il accomplit la prière. Qu'Allah جل جلاله donne à chacun ce goût et ce 

plaisir afin qu'ils l'accomplissent tous insha'Allah.  

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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